
Einwohnerfrage: 

Was gibt es für Möglichkeiten, das Wasser, welches sich nach der Flut nahe der 
Nußstraße gestaut hat, abfließen zu lassen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Anliegen wurde aufgenommen. Dieses kann gerne zusätzlich schriftlich an 

die Verwaltung gesendet werden.  


